



PROGRAMA TIENE CONVENIO CON 18 UNIVERSIDADES A LO LARGO DEL PAÍS.

Explora-UNESCO ofrece 779 cupos para que jóvenes con trayectoria científica ingresen a la universidad

EDUCACIÓN. *El plazo de postulación finaliza mañana.*

La iniciativa Cupo Explora-UNESCO abrió sus postulaciones para el ingreso a la universidad del próximo año ofreciendo más de 700 cupos en 18 universidades a lo largo del país, lo que permitirá el reconocimiento de la trayectoria científica de cientos de escolares que fueron parte de Explora: Investigación e Innovación Escolar IIE (Academias, Clubes); Congresos Explora Provinciales, Regionales y/o Nacional y Actividades de Socialización de IIE año 2023 y/o 2024.

José Palmera podría ser uno de los afortunados, actualmente estudia en el Liceo B.P Cesáreo Aguirre de Calama, donde participa en el equipo de robótica "Bodoques" muy interesado en expandir su conocimiento sobre esta área. También participó en el Congreso de Socialización Interregional de Explora, un evento anual que reúne a grupos de escolares que hacen investigación, como también en Innova-fest, el festival de ciencia y tecnología más grande del norte de Chile, "experiencia clave para poder desarrollarme en el

ámbito laboral", agregó.

Como José, quien ya ha decidido lo que quiere para su futuro, todos los escolares que han sido parte del programa Explora del Ministerio de Ciencia, Tecnología Conocimiento e Innovación (MinCien) pueden optar al Cupo Explora-UNESCO y por esa vía ingresar a la universidad.

Hasta el lunes 4 de noviembre pueden postular a este cupo especial, los estudiantes que egresaron de enseñanza media entre 2022 y 2024 y que hayan participado al menos un año en estas actividades y que además hayan rendido o estén por rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

Los postulantes deben presentar una carta de motivación en la que expongan su trayectoria científica, las razones de su postulación y una justificación para la elección de su carrera.

Es importante destacar que Cupo Explora-UNESCO no compromete financiamiento ni becas, siendo esto una gestión que los estudiantes deberán gestionar por separado en caso de necesitar apoyo económico. 